

Deux cents postes à pourvoir dans la zone sud de Sens

Les enseignes de la future zone commerciale Champbertrand, à Sens, vont créer environ 200 emplois. Une journée de recrutement sera organisée le 9 juillet.

Comment déposer une candidature pour la zone Champbertrand? Où postuler? Ces questions, la mairie de Sens les entend presque tous les jours depuis plusieurs mois. Pour « répondre aux sollicitations des demandeurs d'emploi et aux besoins des enseignes » de la future zone commerciale, explique Clarisse Quentin, adjointe au maire, la Ville a décidé d'organiser une journée de recrutement, en partenariat avec les promoteurs, les enseignes et les structures locales de l'emploi (Pôle Emploi, Mission Locale, Cap Emploi, Plie).

Ce vaste job-dating aura lieu le jeudi 9 juillet, à la salle des fêtes de Sens.



Une trentaine d'enseignes vont s'installer dans la nouvelle zone commerciale Champbertrand. Le chantier se termine. - RICHARD OLIVIER

La trentaine d'enseignes de la zone commerciale sera présente ou représentée. « Si une enseigne ne peut venir, les structures locales se chargeront des entretiens ». Environ 200 postes, sur les 250 emplois prévus dans la zone, sont encore à pourvoir, dans les domaines de la vente, de la restauration et de l'hôtellerie.

« Mc Donalds a déjà fait son recrutement avec Pole Emploi », précise Clarisse Quentin. Les profils recherchés sont essentiellement des vendeurs, responsables de magasin, manutentionnaires, serveurs, cuisiniers, réceptionnistes, agents de sécurité. Il est recommandé de venir avec plusieurs exemplaires de son CV et plusieurs lettres de motivation.

La journée sera divisée en deux phases, selon les secteurs d'emploi : hôtellerie et restauration de 9 à 11 heures, vente de 11h30 à 18 heures. « Les structures de l'emploi réfléchissent à un parcours pour que les demandeurs soient accueillis dans les meilleures conditions, pour qu'il n'y ait pas trop d'attente », ajoute l'élu.

Il y a trois ans, Auchan avait organisé un forum de recrutement similaire, à la salle des fêtes de Sens, pour recruter environ trois cents personnes dans la zone sud.

Olivier Richard
olivier.richard@centrefrance.com

Ouverture. À partir de la rentrée. La société Belloy et JMP Expansion, promoteurs de la zone commerciale Champbertrand, livreront les cellules « brutes » (hors d'eau, hors d'air, fluides en attente) à la fin de ce mois de juin. Resteront des travaux de second œuvre et les aménagements proprement dit, durant environ deux mois.